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Auf Bitte der Fraktion DIE aNDERE wird ein Sachstand zur geplanten Fällung des Baumbestan-
des auf dem Gelände der Rosa-Luxemburg-Schule gegeben. Diese Fläche ist für die Erweiterung 
der Sporthalle vorgesehen und die Fällgenehmigungen liegen bereits vor. Da die Fraktion einen 
Antrag gestellt hat, die Bäume nicht zu fällen, sondern auf dem Schulgelände zu verpflanzen, 
wird darum gebeten, bis zur Beratung in der Sitzung der Stadtverordnetenversammlung am 5.10. 
keine vollendeten Tatsachen zu schaffen. 
Darauf Bezug nehmend informiert Herr Richter, KIS, dass die Baumfällungen in der nächsten 
Woche ausgesetzt und die Entscheidung der Stadtverordnetenversammlung zum o.g. Antrag ab-
gewartet werde. Im Weiteren werde noch vor den Herbstferien mit der Schule und den Eltern 
bzgl. Ersatzpflanzungen das Gespräch gesucht. 
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